

Pj Gubernur DKI Ganti Slogan Jakarta Era Anies

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengubah slogan atau branding Jakarta: Kota Kolaborasi menjadi Sukses Jakarta untuk Indonesia. Penggantian slogan ini sudah diterapkan di media sosial Pemprov DKI Jakarta.

Saat Anies masih menjabat, unggahan akun Instagram Pemprov DKI, @dkijakarta, memakai tagar #kotakolaborasi. Kini, tagar tersebut diubah menjadi #SuksesJakartauntukIndonesia. Plt Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik DKI Jakarta, Raides Aryanto menjelaskan alasan perubahan slogan tersebut untuk Indonesia yang disandingkan dengan logo resmi Pemprov DKI Jakarta menjadi wujud peran pembangunan Jakarta untuk Indonesia di masa depan yang akan mengalami pergantian Ibu Kota.

"Terkait dengan slogan 'Sukses Jakarta untuk Indonesia', Pemprov DKI Jakarta akan mempersiapkan surat keputusan (SK) Gubernur untuk penggunaan slogan tersebut ke depannya. Hal ini untuk mendukung, sekaligus mengajak masyarakat Jakarta, untuk bersinergi mengantar Ibu Kota dari Jakarta ke Nusantara," kata Raides di Balai Kota DKI Senin (12/12).

Kendati demikian, Raides menegaskan bahwa Pemprov DKI tak mengubah logo +Jakarta yang selama ini dipakai dalam kepemimpinan Anies. "Jadi, tidak ada logo baru menggantikan logo PlusJakarta," ucap dia. Slogan ini dibuat

dengan mengimplementasikan pembangunan Jakarta ke depan, seperti yang tertuang dalam Rencana Pembangunan Daerah (RPD) Jakarta tahun 2023-2026 yang disusun oleh Anies saat masih menjabat.

Sesuai amanat Menteri Dalam Negeri RI, RPD 2023-2026 disusun agar pemerintah daerah memiliki landasan kebijakan dan program setelah Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022.

"Untuk dua tahun ke depan, pelaksanaan RPD akan fokus pada tiga isu prioritas sebagaimana kegiatan-kegiatan yang diarahkan oleh Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, sejak awal menjabat pada bulan Oktober lalu, yakni terkait dengan penanganan kemacetan, penanggulangan banjir, dan antisipasi proyeksi penurunan pertumbuhan ekonomi," urai Raides.

Raides pun mengaku Pemprov DKI juga masih akan melanjutkan semangat kolaborasi yang sudah terbangun di Jakarta untuk bersama-sama membangun kota, utamanya dalam menyelesaikan sejumlah isu strategis dengan berbagai program.

"Di antaranya, program ketahanan terhadap bencana; pemerintahan dinamis dan transformasi layanan publik; ketahanan ekonomi inklusif; kota berkelanjutan berbasis digital dan komunitas; manusia sehat, berdaya saing setara; serta pemerataan pembangunan," jelasnya. ● yan

PEMPROV JABAR TUNDA PEMBANGUNAN MASJID

Aktivitas SDN Pondok Cina 1 Tetap Berlangsung Tanpa Guru

DEPOK (IM) - Aktivitas di SDN Pondok Cina 1 Depok masih berjalan pada Senin kemarin, setelah Pemerintah Provinsi Jawa Barat memutuskan menunda bantuan pembangunan masjid di lahan sekolah.

Pada Senin pagi, sejumlah siswa datang ke sekolah tersebut, namun, tidak ada satu guru pun yang datang.

Orang tua siswa yang hadir di sekolah, Hendro mengatakan, menurut jadwal hari ini seharusnya siswa melaksanakan remedial pascapenilaian akhir semester. "Sebenarnya hari ini ada remedial tapi dilakukan di SDN Pondokcina 3 dan 5," kata Hendro ditemui di sekolah yang berada di Jalan Margonda, Depok, Senin (12/12).

Hendro menyatakan tetap memperjuangkan hak anaknya yang duduk di bangku kelas IV untuk bisa bersekolah dengan nyaman di SDN Pondokcina 1 atau disiapkan satu gedung penganti.

"SDN Pondokcina 1 ini memiliki 12 kelas, sementara di SDN Pondokcina 3 hanya sembilan kelas dan SDN Pondokcina 5 ada enam kelas, bagaimana mau belajar dengan nyaman," kata Hendro.

Orang tua siswa lainnya, Cici Kurnia juga berharap agar SDN Pondokcina 1 tetap beroperasi dan melaksanakan

kegiatan belajar mengajar seperti biasa. "Kami maunya tetap bertahan di sini, kan pak Gubernur sudah membatalkan rencana pembangunan masjid," kata Cici.

Sebelumnya Kepala Dinas Perumahan dan Permukiman Provinsi Jawa Barat, Indra Maha mengatakan, akan menunda pembangunan masjid di lahan tersebut.

"Mencermati situasi dan dinamika sosial yang belum memungkinkan untuk dilakukan alih fungsi lahan SDN Pondok Cina 1 menjadi masjid, Pemda Provinsi Jabar akan menunda proses bantuan pembangunan Masjid Margonda," kata Indra melalui keterangan persnya, Minggu (11/12).

Bukan hanya menunda, Pemprov Jabar bisa saja melakukan pembatalan pemberian bantuan pembangunan masjid apabila alih fungsi lahan SDN Pondokcina 1 masih menjadi polemik. "Bahkan tidak menutup kemungkinan bantuan tersebut akan dibatalkan," tambahnya.

Indra menuturkan, Pemerintah Provinsi Jabar mendorong Pemerintah Kota Depok mengedepankan pendekatan dialogis untuk mendapatkan solusi terbaik soal rencana alih fungsi lahan SDN Pondok Cina 1 menjadi Masjid Margonda. ● yan

Semula Ditutup Seng, Kini Tebet Eco Park Dipasang Pagar Besi

JAKARTA (IM) - Tebet Eco Park yang sebelumnya hanya ditutup seng, kini telah dipasang pagar besi permanen. Berdasarkan pantauan di lokasi pada Senin (12/12), pagar besi abu-abu dan hitam itu baru terpasang sebagian.

Pagar besi terpasang di sekitar taman sisi selatan. Panjang pagar besi itu berbeda-beda, ada yang jaraknya sekitar lebih dari 15 meter. Sedangkan bagian yang belum lengkap dipasang pagar besi, masih terlihat sebatas beton penyangga yang kondisinya masih ditutupi papan karena semen cor belum kering sempurna.

"Ini masih setengah-setengah karena memang ada sebagian coran yang belum beres," kata salah satu pekerja di lokasi. Saat ini, sejumlah pekerja masih sibuk menyelesaikan pemasangan pagar besi di Tebet Eco Park. Sebagian dari mereka tampak menaruh bekas las, sedangkan yang lain masih mengelas pagar.

"Ini pengerjaan sedang dilakukan buat menutup bekas lasan aja," kata pekerja itu.

Meski sedang ada pengerjaan pemasangan pagar, Tebet Eco Park tetap dapat dikunjungi masyarakat umum.

Sejumlah warga masih bisa masuk dan menikmati fasilitas yang ada di dalam Tebet Eco Park tersebut. Untuk diketahui, pagar besi permanen sebagai penutup Tebet Eco Park baru dibangun sejak diresmikan pada April 2022. Saat itu, ruang terbuka hijau ini diresmikan oleh Anies Baswedan saat masih menjabat sebagai Gubernur DKI Jakarta. Peresmian taman yang selesai direvitalisasi ini sebagai momentum dalam menyambut kembalinya manusia dalam ekosistem alam di kota Urban seperti Jakarta. Tebet Eco Park nantinya akan menjadi contoh ideal pembangunan taman di tengah kota yang digunakan sebagai ruang interaksi untuk warga.

Namun, taman yang baru dibuka pada 23 April lalu harus ditutup sementara pada Juni 2022 untuk pemeliharaan dan baru dibuka pada Agustus 2022. Selama ini, taman tersebut hanya ditutup oleh seng yang menjadi sasaran vandalisme. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



CAPAIAN VAKSIN COVID-19 DOSIS KEEMPAT

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 di RPTRA Teratai Tebet Timur, Tebet, Jakarta Selatan, Senin (12/12). Satuan Tugas (Satgas) Penanganan COVID-19 mengatakan bahwa vaksinasi COVID-19 dosis keempat di Indonesia per Minggu (11/12) sudah mencapai sebanyak 1.016.903 orang.

5 Ruas Jalan di Jakarta Bakal Diuji Coba Gunakan Teknologi AI Google

Ada lima ruas jalan yang bakal diujicobakan yakni, Jalan Imam Bonjol, Jalan Pangeran Diponegoro, Jalan Proklamasi, Jalan Pramuka dan Jalan Pemuda. Google Indonesia saat ini sedang melakukan kajian sebelum masuk ke dalam tahap analisis dan penginputan data. Dan teknologi ini sudah dapat diterapkan di lima ruas jalan awal tahun 2023.

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta akan melakukan uji coba teknologi kecerdasan buatan atau Artificial Intelligence (AI) di lima ruas jalan. Langkah

ini dilakukan untuk mengurai kemacetan lalu lintas di lima ruas jalan tersebut.

Kepala Dishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan, teknologi ini akan menyesuaikan pengaturan lampu lalu lintas (traffic light) di persimpangan jalan yang bakal diujicobakan awal 2023.

"Ada lima ruas jalan yang bakal diujicobakan yakni, Jalan Imam Bonjol, Jalan Pangeran Diponegoro, Jalan Proklamasi, Jalan Pramuka, dan Jalan Pemuda," kata Syafrin dikutip dalam laman resmi Pemprov DKI, Senin (12/12).

Syafrin menuturkan, di sepanjang lima jalan tersebut

ada sebanyak 11 simpang yang diatur dengan traffic light. "Nantinya simpang-simpang itu akan menggunakan data satelit Google," tutur Syafrin.

Syafrin menjelaskan, teknologi AI Google akan menganalisis volume lalu lintas pada ruas jalan. Termasuk, merekomendasikan persimpangan jalan yang perlu diberi durasi lampu hijau yang lebih panjang, sehingga mampu meminimalisir kepadatan volume kendaraan.

"Data-data yang dimiliki Google ini dikirim ke Dishub untuk mendapatkan feedback dari sisi pengaturan lalu lintas di sepanjang koridor itu. Dari

hasil analisis, kami lakukan pengaturan ulang terhadap keseluruhan traffic light di sepanjang koridor, sehingga akan ada semacam prioritas hijau," ujarnya.

Menurut Syafrin, saat ini Google Indonesia sedang melakukan kajian sebelum masuk ke dalam tahap analisis dan penginputan data. Pihaknya optimistis teknologi AI sudah dapat diterapkan di lima ruas jalan awal 2023.

"Saat ini sedang disiapkan konsepnya, kemudian dilakukan pengumpulan data sekaligus analisisnya untuk diterapkan awal 2023," pungkasnya. ● yan

UMP DKI 2023 Resmi Naik 5,6 Persen Jadi Rp4,9 Juta

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta resmi menaikkan upah minimum provinsi (UMP) 2023 menjadi Rp 4.901.798. Hal ini tertuang dalam Keputusan Gubernur (Kepgub) Nomor 1153 Tahun 2022 tentang UMP2023.

"Menetapkan upah minimum provinsi tahun 2023 di Provinsi Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta sebesar Rp 4.901.798 (empat juta sembilan ratus satu ribu tujuh ratus sembilan puluh delapan rupiah) per bulan," demikian bunyi diktum Kepgub dikutip, Senin (12/12).

Kepgub tersebut juga

menyebutkan, penerapan UMP berlaku bagi pekerja yang mempunyai masa kerja kurang dari satu tahun.

Kepgub tersebut juga menjelaskan, pengusaha diwajibkan menyusun dan menerapkan struktur dan skala upah di perusahaan dengan memerhatikan kemampuan perusahaan dan produktivitas sebagai pedoman upah bagi pekerja atau buruh dengan masa kerja satu tahun atau lebih.

Lalu, pengusaha juga dilarang membayar upah lebih rendah dari UMP sebagaimana dimaksud dalam diktum kesatu. Apabila melanggar

ketentuan, perusahaan bakal dikenai sanksi sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

"Keputusan Gubernur ini mulai berlaku pada tanggal 1 Januari 2023," tulis Kepgub diktum kedelapan.

Lebih lanjut, untuk meningkatkan kesejahteraan pekerja, Pemprov DKI pun memberikan kebijakan berupa bantuan layanan transportasi, penyediaan pangan dengan harga murah serta biaya personal pendidikan.

"Bagi pekerja atau buruh dengan kriteria memiliki Kartu Tanda Penduduk DKI Jakarta dengan besaran gaji

paling besar senilai 1,15 kali UMP dan tidak dibatasi oleh masa kerja," tulis di dalam Kepgub tersebut.

Diberitakan sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta telah memutuskan, bahwa pada tahun 2023 nanti upah minimum provinsi (UMP) DKI Jakarta naik sebesar 5,6 persen atau setara dengan Rp 4.901.798.

"Insyallah ini sudah bisa dipastikan bahwa kenaikan UMP Pemprov DKI sebesar 5,6 persen atau Rp 4.901.798," ujar Kepala Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertrans) DKI Jakarta, Andriansyah di

Balai Kota, Senin (28/11) lalu.

Andriansyah mengatakan, angka tersebut berdasarkan Peraturan Menteri Ketenagakerjaan (Permenaker) Nomor 18 Tahun 2022.

Besaran tersebut sama persis dengan usulan Pemprov DKI ketika rapat UMP bersama unsur pekerja dan unsur Apindo.

"Sesuai dengan usulan yang disampaikan papa saat rapat dengan pengupahan tanggal 22 november 5,6 persen sesuai dengan Kemenaker Nomor 18 Tahun 2022 dengan menggunakan alfa 0,2," tuturnya. ● yan

Dani Ramdan Beri Semangat Tim Voli Kabupaten Bekasi pada Kratingdaeng Volleyball Gubernur Cup 2022

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (empat kiri) bersama klub asal Kabupaten Bekasi saat menghadiri tahap seleksi Kratingdaeng Volleyball Gubernur Cup 2022 di GOR Tambun, Tambun Selatan, Minggu (11/12).

TAMBUN SELATAN (IM) - Menjadi tuan rumah pada final kompetisi Krating-

daeng Volleyball Gubernur Cup 2022, Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, me-

minta masyarakat untuk datang dan mendukung langsung dua klub asal Kabupaten Bekasi

yang akan bertanding. Hal itu dikatakannya saat menghadiri tahap seleksi Kratingdaeng Volleyball Gubernur Cup 2022, di GOR Tambun, Tambun Selatan, Minggu (11/12).

"Saya minta masyarakat bisa ikut datang di Gor Sekolah Tinggi Transportasi Darat (STTD) nanti untuk berikan dukungan kepada dua tim asal Kabupaten Bekasi di laga final," kata Pj. Bupati dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Senin (12/12).

Ia juga menyampaikan apresiasi kepada panitia kompetisi tersebut karena telah memercayakan Kabupaten Bekasi sebagai lokasi untuk menyelenggarakan laga final Kratingdaeng Volleyball Gubernur Cup 2022.

"Saya sampaikan rasa syukur dan apresiasi kegembiraan karena Kabupaten Bekasi terpilih sebagai tempat pe-

nyelenggaraan laga final," tuturnya.

Kabupaten Bekasi akan mengirimkan dua klubnya dalam laga final yang akan dilaksanakan pada tanggal 17-18 Desember 2022 mendatang. Ia berpesan kepada dua klub terpilih untuk mempersiapkan fisik dan teknik sebaik-baiknya agar dapat mengalahkan enam klub dari wilayah lainnya, sehingga dapat menjadi juara dan mengharumkan nama Kabupaten Bekasi.

"Saya berikan pesan untuk siapkan diri saat masuk final nanti. Siapkan fisik dan teknik karena kita sebagai tuan rumah harus jadi juara di final nanti, melawan 6 klub dari 4 kabupaten/kota lainnya," pesannya.

Sebagai informasi, klub asal Kabupaten Bekasi, yaitu New Antartika berhasil menjadi Juara Pertama, dan Galvolta menjadi Runner Up pada tahap seleksi yang dilaksanakan pada tanggal 10-11 Desember 2022. ● mdl

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No.	Nama	Alamat Debitur	Jumlah Tagihan Per tgl 12 Desember 2022	Alamat Agunan
1.	PD. Karya Ukir	Jl. Tebet Barat Dalam VI G2/1, RT.014, RW.006, Kel. Tebet Barat, Kec. Tebet Jakarta Selatan	517.802.382.17	Desa Sumber Jaya Kec. Tambun, Kab. Bekasi Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 15 Desember 2021, jam 15.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Regional Retail Collection & Recovery Region V
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224535.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 13 Desember 2022
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No.	Nama	Alamat Debitur	Jumlah Tagihan Per tgl 12 Desember 2022	Alamat Agunan
1.	PD. Sarana Mandiri	Jl. KH. Hasim Ashuri Dalam 9-F Jakarta Pusat	854.881.293.00	Desa Jatikramat, Kec. Pondok Gede Kab. Bekasi Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 15 Desember 2021, jam 15.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Regional Retail Collection & Recovery Region V
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224535.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 13 Desember 2022
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3

PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa PT. TRI MEGAH BAHARI (dalam likuidasi) - "Perseroan", berdasarkan di Kota Tangerang Selatan, telah selesai melaksanakan tahapan pembaruan dan likuidasi, termasuk menerima, menyetujui, dan mengesahkan neraca likuidasi akhir Perseroan, pembaruan dan pembayaran kewajiban dan utang kepada kreditor dan pihak ketiga, dimana sisa aset hasil likuidasi adalah nihil, serta pengajuan permohonan pencabutan perjanjian Perseroan, serta pelaksanaan dan pembebasan tanggung jawab secara penuh kepada Likuidator Perseroan.

Tangerang, 13 Desember 2022
PT. TRI MEGAH BAHARI (dalam likuidasi)
Ttd. Likuidator